
Ata Conselho Municipal de Educação 

Aos quatro dias do mês março de dois mil e vinte e dois, reuniram-se os
membros da subcomissão destinada ao processo de seleção para as bolsas
de estudo da escola FUNVIC para analisar as inscrições feitas para o Ensino
Superior.  Ficou  decidido adiar  a  seleção e  divulgar  um novo período de
inscrição, dado que não houve ampla divulgação das inscrições sendo estas
apenas informadas  via Diário Oficial  Municipal.  Além disso,  o período de
inscrições compreendeu muitos dias do recesso de Carnaval o que dificultou
o acesso da população. Ficou estabelecido que  na próxima semana será
organizado  novo  período  de  inscrição  e  que  a  comissão  organizadora
responsável  pela seleção deverá ser composta pelos membros presentes
nesta reunião devido a impossibilidade de participação dos demais. Nada
mais havendo a tratar, eu  Laura Fernanda de Souza Rocha Marcelino,lavro
e assino esta ata.
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